

# Acceptation

# La mer

Etes-vous prêt à aimer ? Le web documentaire de l'INREES: [à découvrir](#)

---

Dans une société en profonde quête de sens et de renouveau, l'idée de remettre l'humain au centre de nos vies est séduisante, mais pourquoi et comment le vivre au quotidien ?

Ecrivains, médecins, scientifiques, historiens des religions, philosophes, et cinéastes ont accepté de livrer leur point de vue sur la compassion... Découvrez leur vision d'un monde plus solidaire et bienveillant grâce au web documentaire "Etes-vous prêt à aimer ? " réalisé par Sébastien Lilli, composé d'un film de 10 minutes et de 20 portraits d'intervenants, tous spécialistes dans leurs domaines et attachés à cette valeur de compassion.

Comment ces personnalités, toutes de renommée, comprennent-elles la compassion ? Et comment intègrent-elles cette valeur fondamentale dans leurs vies ?

# Merci

- à Daniel qui m'a fait découvrir le Cinéplex
- à ma grande mère qui m'a appris aimer l'opéra
- à ma mère qui m'a toujours encourager de favoriser l'éducation et le goût pour les spectacles
- à Dieu et mes anges gardiens d'avoir voyager en sécurité
- à Radio Canada le meilleur companion sur la route
  - à la fille qui a refusé mon invitation pour aujourd'hui
- aux grandes artistes que j'ai eu la chance de voir et d'écouter aujourd'hui
- à la famille grâce à la quelle ces spectacles sont transmis
- à Bobby qui m'a attendu comme d'habitude

# Questions?

[+]